

Tage der offenen Tür 2017

Am Wochenende vom 22.04. bis 23.04.2017 feierte die Feuerwehr Mülheim an der Mosel unter großer Beteiligung der Bevölkerung ihr 115-jähriges Bestehen der Feuerwehr und das 25-jährige Bestehen der Jugendfeuerwehr.

Das Fest stand in diesem Jahr im Zeichen der Jubiläen so konnten wir als drittes Jubiläum das 35. Dienstjahr des Tragkraftspritzenfahrzeuges aus Baujahr 1982 feiern. Da es sich hier um eines der ältesten Fahrzeuge der VG handelt und für 2019 eine Ersatzbeschaffung geplant ist, konnte das Fahrzeug neben den Ehrungen und Beförderungen noch einmal im Mittelpunkt des Feuerwehrfestes stehen.

Trotz etwas niedrigen Temperaturen lockte es zahlreiche Familien mit ihren Kindern zum Gerätehaus, somit konnte unter anderem die Hüpfburg und die Spiele mit der Jugendfeuerwehr bestens genutzt werden.

Wir möchten uns bei allen Feuerwehrangehörigen mit ihren Partnern, Vereinsmitgliedern und Helfern für die Unterstützung bei unserem Tag der offenen Tür bedanken.

Weiter standen einige Beförderungen an, diese wurden durch den stv. Wehrleiter Herr Kohl und der 2. Beigeordneten des VG-Rates Frau Rita Busch ausgesprochen.

Zu Feuerwehrmannanwärtern wurden ernannt: Kevin Knauer und Marvin Rapedius.
Von Feuerwehrfrau anwärterin zur Feuerwehrfrau wurde Lisa Wolff befördert.
Vom Oberfeuerwehrmann zum Hauptfeuerwehrmann Stefan Frank und Marcel Reuter.
Vom Hauptfeuerwehrmann zum Löschmeister Raphael Benz Müller und Sven Orthmann.
Vom Löschmeister zum Brandmeister wurde Constantin Richter befördert, außerdem wurde Constantin Richter zum Gruppenführer der Feuerwehr Mülheim bestellt.

Ehrung für verdiente Jugendwartin.

Für ihr langjähriges Engagement in der Jugendarbeit wurde Linda Pick mit dem Silbernen Ehrenzeichen der Jugendfeuerwehr Rheinland-Pfalz ausgezeichnet.

Die Ehrung wurde vom Kreisjugendwart Patrick Rensch durchgeführt, in seiner Laudatio hob er noch einmal das besondere und vielfältige Engagement hervor und sprach Frau Pick seinen ganz persönlichen Dank aus.

Die Feuerwehren und Jugendfeuerwehren aus Burgen und Mülheim gratulierten Ihrer Jugendwartin ebenfalls zur Auszeichnung.